



Álvarez busca mitigar la contaminación de refinerías

PATRICIA RAMÍREZ

El precandidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Maynez, se sumó a la exigencia del gobernador de Nuevo León, Samuel García, de cerrar la refinería de Cadereyta, por la gran contaminación que genera.

Consideró que es urgente terminar con los modelos insostenibles de producción energética como la termoeléctrica de Tula, Hidalgo, y la refinería de Cadereyta, Nuevo León, y respaldó la batalla jurídica del gobernador de la entidad, para cerrar esta planta, que compromete la salud e intoxica el aire de las personas, principalmente de las niñas y los niños.

Señaló que esta refinería genera 90 por ciento del dióxido de azufre que persiste en el aire de la zona metropolitana, y contamina cinco veces más que el resto de las diversas industrias de la entidad, su reubicación es la única solución a largo plazo para mitigar su impacto.

Agregó que la Comisión Federal de Electricidad ha sido omisa al no atender el daño de la termoeléctrica de Tula, pues no solo compromete la salud de 20 millones de personas de la zona metropolitana del Valle de México, además, propaga más del 50 por ciento del dióxido de azufre por la quema de combustóleo del excedente

producido por Pemex, incumpliendo la Norma Oficial Mexicana.

Recordó que la bancada de MC en San Lázaro presentó la Carta por el Aire para que las ciudades más importantes del país se comprometieran a construir plantas de carbonización, reducir la compra de combustóleo, e implementar el acceso a energías limpias, pero solamente firmaron los alcaldes de Guadalajara y Monterrey para garantizar el derecho humano al aire.

El emecista considera que es urgente terminar con los modelos insostenibles de producción energética

@ALVAREZMAYNEJ



¡Vice que todo va a estar bien.